



Surabaja Post



Harian Tahun Ke III No 252 3 Halaman. SAPTU 7 DJAN, 1956 EDISI SORE Kantor Djl. Pahlawan 30 Tlp U 497

Belanda sedia lepaskan IRIAN, diganti dengan konsesi2 ekonomi?!

Pembagian kursi tingkat pertama: MASJUMI 52 kursi, PNI 51, NU 37 dan PKI 34

Hasil sementara pemilihan umum DPR telah dibagi menurut tingkatan pertama, yaitu menurut kiesquotient dari daerah2 pemilihan. Dalam lingkungan ini, misalnya daerah Sukabata mempunyai kiesquotient 127.794.

Banjarknja kursi sementara yang diperoleh partai2 politik adalah sebagai berikut:

	Djawa	Sumatera	12 Pulau lain	Djumlah
Masjumi	25	15	12	52
NI	44	3	4	51
NU	34	0	3	37
PKI	31	3	0	34
Parkindo	0	2	4	6
PSII	2	1	4	7
PKI	2	0	0	2
Katholik	0	0	2	2
PSI	1	0	1	2

Djumlah kursi yang sementara telah dibagikan adalah 97 buah (4 buah untuk partai2 lain), sedangkan seluruhnya harus ada 257 buah kursi. Jadi masih kurang 60 buah

kursi. 60 Buah kursi ini akan dilakukan pembagiannya dalam tingkat ke-II, yaitu oleh Panitia Pemilihan Indonesia dengan kiesquotient nasional.

Kalau nanti sudah selesai dengan pengisian kursi sebanyak 257 buah, maka selanjutnya disediakan untuk minoriteit sedjumlah 10 buah kursi, yang akan diangkat oleh Presiden RI atas usul Pemerintah sekarang. (K.P.).

Kearah negara komunis Malaya

TOKIO, (UPI) - Partai komunis Malaya berjita2 untuk mendirikan pemerintah komunis di Malaya, tetapi untuk sementara mereka hanya mempunyai rentjana untuk mendapat kemerdekaan dengan segera bagi Malaya demikian diistarkan oleh radio Perking hari Djum'at.

Djalan buntu Djenewa didobrak?

Achir minggu ini keputusan

Wawancara PIA mengawatkan; bhw meskipun kedua belah pihak Indon-Belanda mungkin tentang hasil2 yang ditajapi dalam perundingan2 itu hanya menjawab "no comment" atas pertanyaan2 ters. apakah sidang2 regu2 ker. finec dan sidang2 kedua delegasi pd hari Djum'at pagi

ini berarti dapat ditajapainja dasar untuk mengadakan perundingan2 selanjutnja; namun pada umumnya diduga: bahwa untuk sementara waktu kedua belah pihak telah berhasil mendobrak jalan buntu; akan tetapi dalam pada itu belumlah dapat dikatakan; bahwa kedua belah pihak diliputi oleh rasa optimisme; komunikasi ternjata pula dari komunikasi bersama tersebut; yang mengartikan: bahwa para menteri belah belah masih menasati beberapa titik2 persepsi:

Keputusan achir minggu ini? Sementara itu wartawan PIA mengawatkan; bahwa sebelum sidang2 menteri itu berlangsung; delegasi Indonesia selama 3 jam telah mengadakan sidang tersendiri.

Mr. Djody masih tersangkut perkara lain

DJAKARTA (KIP) - Hari Rabu il, dari Djaksa Agung Mada Abd Muthalib Moro di peroleh keterangan, bahwa Senator Mr Djody masih tersangkut dalam perkara lain. Tetapi perkara apakah yang menjangkut Djody itu, Abdul Muthalib Moro tidak bersedia mengajri keterangan. Djody akan anakan bahwa dituntut orang-dajnja Mr Djody dan peng-akranya Mr Djody dan telah f belum dapat memberi keterangan, karena perkara-nya masih dalam penyelidikan,

Partai-2 saling minta maaf

SEMARANG, (PIA) - Wakil wakil dari partai2 politik tingkat kotabesab Semarang dalam pertemuan silaturahmi hari Kamis siang masing2 telah menajmpaikan permintaan maaf bila dalam kampanye pemilihan umum il: terjadi "serang menjerang"; hingga menjajkitkan hati partai2 wajnja: Permintaan maaf itu dipelopori oleh PNI; kemudian NU; Masjumi dan sebelum itu

DJENEWA. (PIA) Delegasi Indonesia dalam perundingan Indonesia-Belanda telah menawarkan untuk memberi konsesi2 keuangan dan ekonomi kepada pihak Belanda untuk ditukar dengan keharusan Belanda untuk melepaskan Irian. Mereka, bahwa mereka berdaulat atas Irian Barat. demikian hari Djum'at mendapat sumber2 yang mengetahui di Djenewa.

Kebanjakan penindjau2 konperensi di Djenewa menunjukkan, bahwa Nederland mungkin akan menerima baik tawaran Indonesia tsb.

Sumber2 yang mengetahui menerangkan, bahwa telah ditajapi kemajuan mengenai soal2 keuangan dan ekonomi, akan tetapi masalah Irian Barat masih tetap merupakan rintangan pokok bagi konperensi untuk mentajapi hasil baik.

Belum diketahui. Berhubung dengan berita AFP yang mengartikan, bahwa delegasi Indonesia dalam perundingan di Djenewa telah menawarkan untuk memberi konsesi2 keuangan dan ekonomi kepada pihak Belanda, diika Belanda sebagai pertukarannya melepaskan claim

Organisasi Wanita tak mau terima Hartini djadi Ibu Negara

Lebih baik tempat Ibu Negara kosong dari ditempati Hartini

HARTINI BELANDJA PAKAI PENGAWAL DAN SIRENE DJAKARTA, Beberapa kalangan wanita terutama organisasi yang baru2 ini telah mengeluarkan pernyataan tentang syarat2 yang harus dipenuhi oleh seorang ibu negara, menerangkan atas pertanyaan Indonesia Raya; bahwa jika ada orang yg mengatakan bahwa organisasi wanita tidak keberatan Hartini masuk Istana negara; maka itu adalah sama sekali tidak benar; Mereka memperingatkan

akan satu pasal dari pendirian mereka beberapa waktu il: ia menjatakan bahwa dalam keadaan bagaimanapun organisasi wanita tidak mau menerima Hartini sebagai ibu negara karena tidak memenuhi syarat yg dikemukakan oleh nasjara2 dikehendaki oleh nasjara2 suku Indonesia Raya:

Beberapa waktu yang lalu sebagai diketahui oleh il organisasi wanita telah diajarkan pernyataan tentang syarat2 apa yang harus dipenuhi oleh seorang ibu negara. Dalam hal Presiden Sukarno pendirian yang tendang dari mereka ini, iaian diika sampai-Nj. Fatmawati bertajari dari Presiden, maka mereka akan lebih suka melihat tempat ibu negara kosong dari pada ditempati oleh seorang sebagai Hartini.

Dalam pada itu katangan wanita menjatakan bahwa ia jam hal permintaan terajari Nj. Fatmawati sekarang ini mereka beresiat menunggu asjaja. Tak betul diika dikatakan orang bahwa mereka akan menemui presiden Sukarno. Dalam hubungan ini dirja takan bahwa diika sesuatu hak menjatakan minta bannanjna maka mereka baru akan bertindak menurut yang diminta.

nja mengenai kedaulatan atas Irian Barat, PM Burhanuddin menjatakan tidak tahu menahu tentang hal itu dan bahwa mengenai soal tsb, belum diterima laporan dari delegasi Indonesia di Djenewa.

Selanjutnja PM Burhanuddin menerangkan, bahwa perundingan2 finec tidak berjalan dengan lantjar dan bahwa masih terdapat berbagai kesulitan untuk diatasi. Ia terangkan, bahwa ia tidak percaya, bahwa konsesi2 yg demikian itu telah ditawarkan.

Kedjengkelan N.U. thd. tindakan mem-P.N.I.-kan semuanya

Protes keras N.U. pada Gubernur dan D' P.N.I. Djawa Tengah

KIaji H. Muslich konsul *U Djawa Tengah dalam keterangan annja antara lain menjatakan; bahwa NU tidak mempunyai watak vertentju seperti partai2 lainnya; tapi kalau tsb ada partai lain yg keterla

luan terhadap NU, maka NU sekali tempo perlu djuga memperlakukan kedjengkelanja demikian "Kang P"; Apa yang dimaksudkan dgn keterangan itu; Muslich menjelaskan sekitar perindahan wedana Kendal Moammad Dradjad (dari NU) kelain cara rah yang dilakukan waktu dekat akan diadakan pemilihan umum.

Mengenai itu yg mendjengkelan ialah perindahan tsb katanja didasarkan atas sentiment partai; yaitu kepada daerah disana man di PNI-kan semua: Bupatinja, pajibnja dan lura2nja sudah PNI, toh belum tjukup; masih perlu mem-PNI-kan wedanarja; demikian katanja.

"Siapa yang tidak djengkeli kalau mengingat bahwa satu2 nya kepada daerah dari orang NU di Djawa Tengah hanya satu saja dan itu hanya ber pangkat wedana, toh itu saja djuga mau dikukit2". kata Muslich.

Berhubung dengan itu menujut keterangannya, NU Djawa Tengah telah protes keras kepada Gubernur dan Dewan Pimpina PNI Djawa Tengah

Hartini disertai sirene.

Dalam pada itu didengar keterangan dari Bogor bahwa hari2 ini tampak Hartini sibuk berbelandja dan yang sangat menarik perhatian selalu dgn pegawai yg dgn. rih membunjikan sirenenja menjuruh orang minggir ditajapi djalan. Ini Suatu hal yang dijanjikan oleh Presiden Sukarno tak akan diadakan untuk isterinya yang ketiga ini, karena ia katanja bukan isteri presiden melainkan isteri Sukarno.

Dalam waktu achir2 ini selanjutnja tampak beberapa wanita yang tak konsekwen dengan sikap dilambinja semula bertemu dengan Hartini dan di Bogor isteri pedjabat2 resmi kelihatan masuk keluar Istana bergaul dengan Hartini

Nj. Tubinun ditjerajer.

Sebagai diketahui beberapa organisasi wanita seperti Perwari dan Bhajangkari telah melarang anggautanja men dekati Hartini dan dengan menghindari pertemuan dg dia. Bhajangkari (persatuan isteri polisi) umpamanya telah konsekwen dan sikapnja ini dan telah sedjak ik seta hun meroyejer nj. Tubinun (isteri kepala polisi Bogor) dari Bhajangkari, berhubung ia bergaul dengan Hartini, Demikian wartawan Indonesia Raya mendapat keterangan Demikian I.R.

NU Djawa Tengah menuntut supaya perindahan wedana Kendal tersebut dibatalau kembali kalau tuntutan ini tidak ditajapi, NU akan mengadakan demonstrasi, selanjara beresiat di Kendal Demikian. (KIP) Djawa Tengah

PODJOK ATOOM

Itu parta2 di Semarang ka barnja sudah samakan dan minta maaf atas segala dosa masing2 sewaktu kampanye pemilihan umum yang baru la. Ia; Nah; itu baik meskipun terkesan; maafnja disengaja; tapiun sikit meniliknja; tadinjapun diuga disengaja; Asal sadia dalam minta maaf sekarang; tidak juga berarti minta persekot maaf untuk d'egal-djegalnja pu la dihari2 yang akan datang. Maaf; mas;

Tapi selata minta maaf par tai satu sama lain; tak kurang perlonja parta2 tertentunya minta maaf sama rakjat pemilih; iang menghadapi kampanye pemilihan defu ze lah dipusi maafnja dengan propaganda yang pokan2; hingga rakjat terpakat; tapi kenjataannya banjalab; tetipnja; Misalnja partai yang mendajudjkan pembagian ta nah kakan rakjat tjobos (an dasambarnya; padahal behong belaka; Parta2 s-sini harus minta maaf pada rakja; mes tai begini sudah tidak akan diperbaja rakjat lagi; dan; maaf sih gampang; tapi me nipu awak dengan disengaja itu sih Tuhan akan mengadili nj.

Mr. A'oom

Sjarat² pd. Madjelis Pimpinan Hadj; diperbesar

12.000 ORANG DJEMAAH HADJI AKAN DIANGKUT MASKAPAI PELAJARAN "MUSI" DAN "INACO". DALAM 12 KALI PENGANGKUTAN

Atas pertanjaan Duta Masja rakat sekitar soal pengangkutan djemaaH Hadji Indonesia untuk tahun 1956 ini; Menteri Agama KH. Ijas menjatakan dengan tegas bahwa kini sudah diambil keputusan yang dipalitip untuk menierahkan urisa pengangkutan djemaaH Hadji Indonesia th. 1956 ini dari Indonesia ketanah Sutji kepada dua maskapai pelajaran; yaitu masing2 kepada Maskapai Pelajaran "Musii" dan "Inaco".

Pengangkutan djemaaH Hadji Indonesia; demikian Menteri Agama KH. Ijas selandjuntja; yang quotumnya untuk tahun ini berdjumlah 12.000 orang dan sudah disetujui oleh Kementerian Keuangan baru ini; akan dilakukan dalam 12 kali pengangkutan. Untuk menjelenggara kan ke-12 kali pengangkutan ini maka pihak Maskapai Pelajaran "Musii" akan mendapat bagian 8 kali dan pihak "Inaco" sebanyak 4 kali.

Akan adakan perbat kan dalam Madjelis Pimpinan Hadji.

Berbijara tentang soal djemaaH Hadji Indonesia ini; Menteri Agama menerangkan

pula; bahwa mulai dengan pengangkutan jemaah Hadji Indonesia tahun 1956 ini; akan diusahakan pula adanya perbaikan pada Madjelis Pimpinan Hadji atau disingkat MPH; yang diadakan semenjak beberapa tahun ini.

Agar Madjelis Pimpinan Hadji ini betul2 dapat mem berikan pimpinan dan arahan kepada urisa pengangkutan maka diusahakan sekali pada mereka jg duduk pada MPH itu terdapat sjarat2 dan ajustera adanja sjarat2 inilah yang mengada kan perbaikan itu.

Ditanyakan apakah sjarat2 yang harus ada pada mereka yang duduk dalam MPH itu; Menteri Agama KH. Ijas menjatakan antara lain; bahwa pada mereka yang duduk dalam MPH harus ada pengetahuan bahasa asing (Belanda-Inggris); bahasa Arab; sudah pernah perahi Hadji dan dapat membeberikan tuntunan tentang ibadat Hadji (manasik) selama mereka dalam perjalan dari tanah air ke Tanah Sutji.

Sjarat2 yang disebutkan itu perlu ada pada mereka yang duduk dalam MPH. karena adanya sjarat2 ini sangat berguna dan bermanfaat bagi mereka yang duduk dalam MPH sebagai perantara bagi para djemaaH yang bersangkutan dalam perjalan pelajaran mereka dan diuga sesudah mereka dan diuga sesudah mereka tiba di Tanah Sutji nanti. Demikianlah antara lain Menteri Agama KH. Ijas.

Djuga pegawai negeri dapat melakukan ibadat Hadji.

Dalam hubungan soal pengangkutan djemaaH Hadji dari Indonesia ke Tanah Sutji; Menteri menjatakan bahwa seperti djuga di dalam tahun2 yang lalu; maka untuk keperluan pengangkutan djemaaH Hadji Indonesia akan disediakan pengangkutan dengan kapal terbang kepunjaan GIA.

Achirnja dalam keterangan nja ini Menteri Agama KH. Ijas menjatakan; bahwa untuk tahun 1956 ini diuga di berikan kesempatan kepada para pegawai negeri untuk mem tunjalkan ibadat Hadji; tanpa dengan sjarat bahwa djumlah mereka sudah terhingga dalam quatum sebanyak 12.000 orang itu dan bahwa pegawai negeri yang bersangkutan harus mendapat izin tjuti bersar dari kementeriannya yang bersangkutan.

11 Saksi dari negeri Belanda tiba di Indonesia

DJAKARTA, (PIA). Dengan menumpang pesawat KLM sebelas orang saksi a deohar ge dalam perkara pemeriksaan terdakwa Jungschlaeger pada petang dj. 16.40 tiba dilapangan udara Kemajoran; dari negeri Belanda.

Kesebelas orang saksi a dechange itu adalah djenderal-major Pereira; bekas kepala misi militer Belanda di Indonesia; kolonel Wierda; letnan kolonel Duitz; major van Tuin; kapten Nolten; letnan Koenders; sersan Ver-schoor; — semuanya itu adalah bekas anggota misi militer Belanda — de Vries nach KPM; Sijnja bekas pegawai Staats Landbouw Bedrijven; JH Bertin procuratieu der Ned; Bank di Maastricht dan J Pantus penguasa hotel di Maastricht dimana Jungschlaeger pernah tinggal dari bulan Desember 1950 sampai bulan Mei 1951.

Tampak dilapangan terbang Kemajoran Sjamsju Ba hasji dari kementeri luar negeri RI dan komisaris besar polisi Indra dari DPKN; sedang dari HC tampak mendjemput mr. E. Bonn.

Perbaikan djalan2 diluar Djawa dapat prioriteit!

Menteri pekerjaan umum asa telah disediakan Rp. 150 dan tenaga RP Suroso menerangkan atas pertanjaan PIA; bahwa dalam tahun ini dituju rahkan perhatian besar terhadap perbaikan djalan2 dan oleh pemerintah telah diputuskan untuk memberikan prioritet pertama kepada djalan2 diluar Djawa.

Djika perlu; pemborong dari luar negeri akan ditugaskan pula untuk pembuatan/perbaikan djalan2 tersebut; diika di Indonesia tidak tjukup terdapat tenaga2 untuk itu; agar dengan demikian pekerjaan2 tersebut dapat selekas mungkin dimulai.

Tawaran2 dari pihak luar negeri dewasa ini telah masuk bertubi-tubi disementeri pekerjaan umum dan tenaga; demikian menteri Suroso.

Diterangkan selandjuntja; bahwa untuk pekerjaan2 memperbaiki djalan2 yang sudah ada

Ketua umum PNI: PKI sulit diterima dalam kabinet j.a.d.

KETERANGAN S MANGUNSARKORO
DJAKARTA, (PIA). — Atas pertanjaan wartawan ketua Mangunsarkoro; mengenai umum Partai Nasional Indonesia (PNI); menerangkan bahwa kabinet jad sebaiknya harus mendapatkan dukungan sedikitnja 3 dari 4 partai besar; sehingga bisa tentu painya kern-suara yang tjukup banjak dalam parlemen dan dengan demikian bisa terjaminnya pemerintahan yang stabil.

Diterangkan selandjuntja; bahwa pokok dari kerdjasaan adalah persetujuan terma adalah persetujuan terhadap program kerdjasaan. Dalam melakukan kerdjasaan dengan Partai2 lain; demikian Mangunsarkoro menenkan PNI tidak mempujngkai maksud untuk memilih nja maksud untuk memilih sa atau meninggalkan salah sa tu partai dengan priori Dim. hal ini; tentu diuga harus diperhatikan kedudukan negara kita yang sebagai para muda yang harus dapat mempergunakan kesempatan kerdjasa-sama dengan partai2 lain dengan sebaiknja.

Berhubung dengan itu; PNI berpendapat; bahwa politik luar negeri kita jad; harus

tetap bersifat bebas dan etik; dalam arti tidak memihak pada salah satu blok di dalam jaitu blok Rusia ataupun blok Amerika Serikat.

Dalam hubungan ini; kerjasaannya adalah bahwa untuk mendudukan P.K.I. dalam pemerintahan jad; akan memungkinkan menjitjatkan hubungan baik negara kita dengan negara2 dari blok Amerika Serikat. Djadi pada pokoknya P.K.I. bisa memperoleh sokongan pada kabinet jad. akan tetapi sulit untuk menerima dukudnja dalam pemerintahan.

Atas pertanjaan; Mangunsarkoro menjatakan; bahwa politik yang sekarang diusahakan oleh presiden Soekarno; dalam garis besarnya bisa mendukung sepenuhnya. Akan tetapi; menurut Mangunsarkoro; PNI tidak selalu mendukung politik yang didjalkan oleh presiden Soekarno. Misalnja dlm soal2 Linggar djati dan Renville; PNI tidak menjetujui presiden Soekarno; karena pada waktu itu presiden Soekarno menjatakan politik dari pemerintah Sjarir dan Amir Sjaefuddin.

N.U. Djateng siap menerima Ex tawaran S.O.B.

SEMARANG, (PIA). Sesuai dengan keputusan konferensi NU yang dilangsungkan di Jogjakarta baru ini; maka dengan diketuai oleh Kijai Hadji Muslich ketua NU Djawa Tengah; sebuah delegasi dari NU telah menghadap panglima TT IV; yang maksudnya untuk menjampaikan pernjataan segera membebas kan tawanan2 SOB yang sudah sekian lama berada didalam tahanan; tanpa diketahui bagal mana kesalahannya. Lebih lanjut KH Muslich didalam keterangannya pada PIA menngatakan; bahwa dalam pertemuan tsb; panglima yang diwakili oleh overste Saragih dan overste Selo Ali; menjatakan; bahwa tuntutan NU tersebut mendapat perhatian sepe nuhnya dari pihak Divisi Dipo negoro dan soal ini adalah merupakan salah satu djalan pemertjahan soal pengembalian bekas tawanan SOB itu kepada jam masyarakat yang bergun bagi pembangunan negara Republik Indonesia.

Oleh KH Muslich diterangkan; bahwa kesediaan panglima itu kini mulai nampak kenyataannya; karena sudah beberapa orang tawanan SOB yang dikamp Ambarawa telah diizinkan untuk dikeluarkan.

Bila pengeluaran ini dilakukan oleh KH Muslich belum lagi diterangkan; tapi menurut keterangan; sedapat mungkin didalam waktu tidak lama lagi.

Selandjuntja KH Muslich menerangkan; bahwa berhubungan dengan sudah adanya kenjataan ini; maka kepada tjbang2 NU di Djawa Tengah kini telah disiapkan segala sesuatu yang perlu; umpamanya; ialah menempatkan orang-orang tersebut diberbagai perusaan an di Kudus miliknja orang-orang NU dan menerima pula mereka sebagai keluarga ataupun mengambil mereka sebagai "mantu" bagi mereka yang budjangan.

Mengenal djumlah yang mereka sementara dapat mencermannya; oleh KH Muslich di orang; lebih kurang 500.

Jang kini menjadi persoalan adalah masih mempujngkai kesulitan mengenai ketjuga

an pihak yang berdjadi pada mereka yang ditempatkan bekas tawanan tsb; maka KH Muslich djajatakan; dalam pertemuannya pada Divisi pengabdikan penjarangan lebih dahulu; hingga benar2 orang2 itu dapat diijinkan oleh NU itu untuk paitan orang yang dapat diijmin keamanannya.

Perpetjahan dlm partai konser-vatif Inggris

LONDON; (UP). Kalangan politik di London pada Kamis menerangkan adanya pemberontakan raksasa dalam pimpinan tinggi partai konservatif terhadap puitan Sir Anthony Eden.

Tiga minggu sebelum kerjasaannya ke Washington untuk mengadakan perjanjian2 dengan presiden Eisenhower; dengan tiba2 sdrja Eden menghadapi kerjuk politik yang ditimbulkan oleh Anasir berkuasa didalam partai buruh oposisi baru yang at dibawah Gaitskell.

KUNDJUNGILAH

TOKO

DJAL. BLAURAN No. 10

Tempat segala ja ternak atau di

TANGA

DJUAL dan

MUDA

GAR... ..

31 Desember 1955

Sidang terakhir DPRDS Kabupaten Banjuwangi

BANJUWANGI: Tanggal 31 Desember hari terakhir tahun 1955, diadakan hari sidang terakhir DPRDS Kab. Banjuwangi...

oleh DPD. Lima bagian itu ialah 1. sekretaris dg formasi pegawai 46, 2. Pengawasan Keuangan Daerah berformasi 6, 3. PUK berformasi 117, 4. Dinas Kesehatan berformasi 234 dan 5. Pasar termasuk Rumah Pemotongan dan Pelautan Ikan berformasi 100.

Dalam rangka pembilajaran ini maka Kabupaten Banjuwangi menampung 4 pasar kelas I, pasar kelas II, 3 pasar kelas III dan 1 pasar kelas IV...

Pembilajaran hasil kerja Panitia ini demikian menca lamnya, sehingga pada saat beberapa menit sidang akan ditutup, terjadi perselisihan...

Pada akhirnya pembilajaran dapat diselesaikan dengan tibatatan bahwa DPRDS dalam sidangnya akan menerima usul DPD untuk mengadakan peninjauan kembali satu putusan dari bagian formasi, yang dirasa oleh DPD bahwa DPRDS dengan putusan itu telah menempatkan DPD kepada suatu tempat yang sulit.

Formasi yang telah diselesaikan dan ditandatangani pada hari itu oleh semua bagian dinas kemudian diumumkan dijumlah formasi seluruhnya 563 pegawai, bertempat 9 dari dari rentjana yang diadjukan

Serba-Serbi Lamongan

* Hari ini tgl 7/1-1956 rombongan Putjuk Pimpinan Gerakan Pemuda Anso yang terduri dari Aminoddin Aziz Seoretaris Djenderal, Kiyawo Wahab Ketua I dan Moh, Solih Komisaris Wilayah Djawa timur, mengunjungi kota Lamongan, Di Lamongan diadakan upacara jamu dihadiri oleh segenap anggota Anso bertempat di Gedung Madrasah NU di Jalan Keranggan Lamongan.

* Atas inisiatip dari Kepan diuan Anso Kelompok Sunan Ampel Lamongan I, maka telah terbentuk Panitia hari PANGERAN DIPONEGORO, yang terdiri dari Anso, Pan diou Islam, Pandu Rakjat Indonesia, Kepanduan Bangsa Indonesia, Kepanduan Putera Indonesia, dan Pandu Bajang kara, Panitia ini akan mengadakan hari Peringatan Pangeran Diponegoro besok pag i tgl. 8/1-1956 dengan acara Tagtu keliling kota dan Api Unggun.

* Dari inisiatip para pela djar dan angg. Kepancuan ANSOR, maka dikota Lamongan telah berdiri sebuah Or kes Gambus yang bernama "BINTANG SEMBILAN", yg susunan Pengurusannya terdiri dari: Ketua sdr. Asjari Soe bianto, Pimpinan Tehnis sdr Aohwan Madhoni, Sekretaris sdr Mawah Masikcer dan Penasehat sdr. M. Choestan Marzoeqi, Orkes Gambus ini bertujuan melaksanakan ke sediaan dan Kebudayaan Nasional dengan waktu yang singkat sekali. Atas bantuan dari para hartawan dan simpatis an dikota Lamongan, maka BINTANG SEMBILAN kini telah melengkapi permintaan ppoering dari berbagai ramai.

Dengan berdirinya BINTANG SEMBILAN ini, maka dikota Lamongan telah ada

NJ. MOH ARIF: Bangga akan sikap Nj. Fatma

BONDOWOSO: "SEBAGAI se orang wanita" demikian Nj. Moh. Arif, ketua DPRDS Kab. Bondowoso kepada wartawan tuannya: "terus saja mengata lkan kepada sdr. bahwa saya sangat bangga sekali akan sikap dari Nj. Fatmawati se kini minta tjerai itu".

Dalam pembilajaran selanjutnya dg wartawan tuannya, Nj. Moh Arif menatakan bahwa semua ia tidak banjak memikirkan soal perkawinan Presiden dg Nj. Hartini itu. Walau ia pada prinsipnya tidak dapat menjatujuinia.

Kemudian jg melihat tingkah laku yang buruk dan lu ar biasa dari Nj. Fatmawati, antaranja dg berpakaian ma tlam2 dan menanjit2 itu, sangat menyayangkan tindakan nja nj. Fatmawati itu. Seakan akan ia tidak menghargai kedudukannjanja sebagai "the first lady of the Republic of Indonesia". Sangat "onward" sebagai wanita pertama dari Indonesia.

Namun, kata nj. Moh Arif selanjutnya, hal yang demikian kalau ditinjau lebih mendalam tidak dapat disalahkan. Nj. Fatmawati sudah cukup lama sabar dan utk menghilangkan hati gelisah nja dan penderitaannya sebagai wanita yang dimadu, maka ia lalu menjerai hiburan sebasamannya yang ia telah lakukan itu. Dg menjerai, pergi kesana kemari dan sebagainya.

Tentang soal permintaan tjerai yang tegas dari Nj. Fatmawati sekarang ini, menurut Nj. Moh Arif hal itu sudah selajaknja. Dan ketegasan sikap dari Nj. Fatmawati dim soal permintaan tjerai itu sangat dibanggakan sekali.

Dapat diterangkan disini, bahwa Nj. Moh Arif adalah wanita pertama di Indonesia yang diangkat menjadi ketua DPRDS Kabupaten. Di dalam soal politik ia terhimpun tokoh yang penting dan kuat dalam pengurus PSI tjabang Bondowoso.

Menempati rumah sendiri di denda

BANJUWANGI: Kepada wartawan tuannya diterangkan, bahwa beberapa bulan yg lalu seorang bernama R. telah dihukum denda Rp 50,- oleh Pengadilan Negeri Banjuwangi karena menempati rumah sonder idzin.

Rumah itu milik R. sendiri yang semula disewa oleh seorang Tionghoa. Sesudah di Tionghoa itu pindah ke lain rumah, rumah miliknya sendiri jg kosong ditempati sen

4 organisasi kesenian, yakni Orkes SETIA HATI, PSGL, Or kes TJEPAKA PUTHI dan Or kes Gambus BINTANG SEM BILAN.

* Atas inisiatip Kantor Pendidikan Agama Kabupaten Lamongan, maka

A. telah dapat dibentuk Ko perasi simpan pinjam jg ber nama KOPERASI KEKAL (Koperasi Keluarga Pendidikan Agama Kab. Lamongan) dengan susunan Pengurus nja.

Ketua sdr. A. Maksoem, Sekretaris sdr. Ghoetron Solihin, Bendahara Sdr. M. Choestan Marzoeqi dan Penasehat S. D. Moeljoatmodjo.

B. Sedang dikumpulkan der ma sukarela dari murid2 Ma crosah daerah seluruh Kabu paten Lamongan berupa uang, guna sokongan korban bandu air, uang ini pengirimannya melalui Palang Merah Indonesia sebagai pelaksanaan dari Seruan PMI yang dikumandangkan oleh Gubernur Djawa Timur.

KALIMANTAN SEHARI-HARI. 10 tahun Kalimantan bebas butahuruf

BANDJARMASIN 6 Djan Dari Inspekti Pendidikan Masyarakat Prop. Kalimantan di dapat keterangan; bahwa jumlah penduduk yang masih buta huruf diseluruh Kalimantan 1,5 juta orang; Djika keuangan; tenaga dan perhubungan baik; maka dalam masa selambat2nja 10

Djika keuangan, tenaga dan put dibrantas. Dalam hubungan ini diterangkan; bahwa lah satu sebab yang paling menghambat kemajuan per brantasan buta huruf di Kalimantan; ialah karena keku ntaan tenaga; utamanja tenaga teknis begitu djuga karena sulit serta sukarnja perlu bungan;

Ekspor karet rekord

BANDJARMASIN. Diumumkan Sumber yang biasanya mengetahui menerangkan bahwa banjaknya ekspor karet dari pelabuhan Bandjarmasin tahun 1955 yang baru lah di k. 65.000 ton, dengan jumlah lah wangnja k Rp 500.000.000 Dari jumlah tersebut selanjakan terdiri dari karet Shaets berdijumlah k 35.000 ton, kemudian lain2 getas banjak 23.000 ton; selanjakan dari dari karet kebun k 6.000 ton.

Djika dibandingkan dengan tahun 1951, maka ekspor karet dari pelabuhan Bandjarmasin tahun 1955 ini adalah yang terbanjak sendiri. Tahun2 yang lalu hanya berdjumlah antara 45 sampai 57 ribu ton saja.

Menteri masuk bui, bekas tahan dji dji menteri!

Kecelakaan Rakjat menu lis sbb: Kita belum tahu apakah be kas menteri kehakiman Mr Djody sunggah akan masuk bui. Sebab sesudah putusan hakim, masih bisa la minta grasi. Tapi sekarang ini kerja tanjanja, ada bekas menteri diadili.

Sedjak permulaan revolusi sudah 2 kali ini ada bekas menteri diadili hukuman, karena perbuatannya. Krimini yang dilakukannya selama menjabat menteri. Bekas menteri kehakiman Djody di tangkap beberapa djam setelah ia berhenti, Sultan Hamid malah diangkat dari tempat tidurnja dimas a masih pegang djabatan menteri.

Bekas menteri yang diadili setjara militer ialah bekas per dana menteri Mr Amir Sjari fuddin, bekas menteri negara drs. Maruto Darusman, bekas menteri sosial Suprodo. Bekas menteri yang pernah djadi buron, bekas menteri urusan penuda Wikana, bekas wk perdana menteri Seti adil, bekas menteri dalam negeri Mr Abdi Madjid, bekas menteri sosial dan perburuhan Triandari, bekas menteri sosial Mr Hendromartono.

Jang pernah dihukum kemudian djadi menteri Mr M Yamin dan Mr Iwa Kusuma sumantri. Pada pembentukkan kabinet Amir, Wondoami teno diambil dari tahanan un tuk diadilkan wk. perdana menteri.

Dilihat dengan katjamata ini apa jang telah terjadi dengan Mr Djody pada hakekat nja barang biasa saja. Dj

lan revolusi memang aneh orang jang sekarang berku sa esok bisa binasa, jang se karang djadi buron esok mungkin pegang kekuasaan negara.

Tiap2 negara baru, terbelah lebih jang dihasilkan oleh revolusi, tidak dapat seketika stabil. Peraturan lama oia gikan mengenai negara dan hidup bernegara belum jelas. Maka dapat kebenerannya, peraturan baru belum ada. Kon sepsi rakjat mengenai negara dan hidup bernegara belum jelas. Maka dapat orang berbuat sesuatu jang berlawanan dengan hukum dan norma2 susila, mungkin dengan maksud untuk menegakkan hukum jang benar menurut pandangannya sendiri.

Kita kemukakan ini tidak untuk membela atau membemarkan Mr Djody. Maksud kita hanya hendak menudjuk kan, betapa gojahnja masih konsepsi rakjat tentang negara dan hidup bernegara serta masih kurang lencaknja peraturan2 kenegaraan.

Masih berapa lama keadaan gojah itu akan berlangsung? Kapan negara dapat stabil, kapan konsepsi rakjat dapat djelas dan tegas? Pa mimpin2-lah jang walid be kerdja sekuattenaga untuk menstabilkan negara dan hidup bernegara. Jaitu dengan menjusun konstituante jang sebaiknja, jang tjotok dengan djawa rakjat dan dengan memberi tohlot perbuatan jg baik. Kalau kewadiban ini tidak ditunaikan sebaik-baik nja, masih lama kita akan alami; menteri masuk bui, bekas tahanan djadi menteri

Fikiran pembatja: Sumenep: Wait and see

Red. Jth. Setelah mengikuti dengan seksama rapat-rapat dalam sidang ketudjuh DPRDS Kabupaten Sumenep, jang berakhir pada tanggal 31 Desember 1955 tepat pukul 13.10, maudikau mau penulis merasa sa bahwa dan salutu atas hasil sidang tersebut.

Bangga karena wakil2 kita telah mempergunakan sebaik-baiknya hak correctifnja terhadap DPRDS dan salutu karena banjaknja asil jang ditajapai.

Teristimewa atas idee jang maha baik dari Dr. IDS un tuk menjemburakan peran taran roda pemerintahan Daerah Kabupaten Sumenep jang un tuk ini telah cetelekan suat u keputusan baru jang mak-

sudnja "ANGGAUTA DEWAN PEMERINTAH DAERAH TER DIRI ATAS TENAGA2 FULL TIMER".

Dengan kata sepakat segenap anggota DPDS sekarang baik jang full timer ataupun tidak menjatakan goodwillja atas idee jang maha baik dari DPRDS ini.

Masyarakat pertjaja bahwa sudah barang tentu DPDS kita bertanggung jawab sepenuhnya atas keputusan jg terpenting ini dan akan menikul segenap konsekwentje nja.

Masyarakat pertjaja pula bahwa un tuk menjempurna kan pemputaran roda pemerintahan Daerah, DPRDS kita pasti tidak akan melainpa kan faktor utama jang cida

lam bahasa asing dikatakannya THE RIGHT MAN ON THE RIGHT PLACE/EEN GOEDE KRACHT OP EEN GOEDE PLAATS".

Sebab itu mencongsong masa jang akan datang-sambil menunggu realisasi dari keputusan DPRDS kita, mastrakat hanja dapat berkata "wait and see".

Disamping itu kita mengharap kepada masyarakat sendiri, kepada partai2/organisasi2 jang waklijanja sekarang duk duk atau tidak dalam Dewan Perwakilan Rakjatnja, un tuk memikirkan penjemputan dalam hati kita seluas-luas nja agar Dewan Perwakilan Rakjat Daerah kita benar2 representatif.

Untuk ini sekali lagi masyarakat hanja dapat berkata: "WAIT AND SEE".

Sumenep, 2 Djaaneri 1956 (R. M. SAMUDRAN)

Perkara Letnan I Jusuf Hasjim:

Saksi2 bilang karena di siksa Polisi beri keterangan2 jang berat-rangan2 jang berat-rangan terdakwa

Empat orang saksi dan di antarannya ada jang mengatakannya, bahwa ia telah disiksa diwaktu diperiksa oleh jang berwajib telah didengar keterangan2 ketika pengadilan tentara di Djakarta jang di ketuai oleh let. kol. mr. Wirjono Kusumo pada hari Kamis mengadakan sidang2 jang kelima untuk memeriksa perkara letnan I Jusuf Hasjim perwira TNI jang dituntut telah memberikan bantuan2 kepada gerombolan DI/TII

Sedang pada hari Kamis jbl. adalah buat jang pertama kali ia mendengarkan keterangan an2 saksi2 jang bersangkutan jang semuanya didatangkan dari Djawa Timur dan dari keterangan2 masing2 terdapat beberapa pertentangan dan terdakwa sendiri dalam sidang ini telah menjangkakan beberapa keterangan2 saksi. Seorang dari saksi2 tersebut, jaitu Toha Fatomi jang mengaku dimuka sidang, bahwa ia adalah anggota DI dan kini sedang mendjalani hukuman an menjangkakan suatu keterangan jang pernah diberikan njanya jang memberatkan terdakwa dalam pemeriksaan. Karena katanya waktu itu oleh anggota CPM jang me-

eriksa ia telah dipukul berkali-kali sehingga ia terpaksa memberikan keterangan jang demikian.

Saksi lainnya, H. Mastuti jang pernah dihukum selama 21/2 tahun, karena menjimpan senjata djuga menerangkan, bahwa ia pernah diantijam dalam pemeriksaan polisi sehingga ada keterangan jang memberatkan terdakwa jang diberikannya dengan hatinya mengarangnja sadja.

Sidang jang dimulai pukul 09.00 pagi itu kemudian ditutup pada djam 15.15 sore se telah mendengarkan keterangan an2 saksi2 jang dua orang lagi, jaitu Awat bin Ali Abdad, seorang buruh paberik korek api dan H. Siradj, kepala desa Legok kabupaten Pasuruan Djawa Timur.

Pemeriksaan perkara ini akan dilanjutkannya lagi pada hari Kamis tanggal 12 Djanuari jang akan datang guna mendengarkan keterangan2 dari 4 orang saksi lagi dalam perkara ini, jaitu Sudjadi, Sugeng, Masjukur dan Hasjim Makmum jang semuanya akan didatangkan dari Djawa Timur. Keempat orang saksi jg telah selesai didengar keterangannya dalam sidang jg kelima ini sudah dibolehkan kembali ke Djawa Timur.

KATANJA PEMIMPIN:

Djadikantannya ia sebagai tahn kerdz.



Lewat Smeru-Sel. 4 Per usahaannya bis jang minfa

MALANG: Dengan telah di bukanya kemadialan Smeru Selatan jg menghubungkan kan Malang dengan Pasiriran dan Lumadjang tidak hanya akan lebih memajukan perhubungan kebutuhan daerah jg satu dengan jg lain; jg menurut istilah perdagangannya saling menjerot; maka menurut keterangan jang diperoleh, 'Malang Post' sudah ada 4 perusahaan ons jang meninja mengadakan trafik Malang - Pasiriran melalui Smeru Selatan ini:

Dengan dibukanya lalu lintas ini; maka Dampit terutama akan menjadi lebih ramai; Dan peninjadian buktinya Ketjamatan Ampelgading ke desa baru; ialah Tirtomartjo jg letaknya dipinggir djalan Smeru Selatan ini memberi kan harapan jg jumbuh lebar akan perkembangannya Demikian sumoer tsb:

Oleh pihak kabupaten terutama PUK na sudah diadakan peninjadian didesa Tirtomartjo; jang letaknya hampir di perbatasan Malang - Pasiriran adanya suatu kolam air jang ada kemungkinan bisa dijadikan tempat pemandian; Hal ini sesuai dengan apa jang diterangkan oleh menteri pekerjaan umum dan tenaga RP: Suroso baru2 ini waktu pembukaan djalan Smeru Selatan; bahwa bangsa kita sekarang sudah senang pada pikinck sehingga bersamaan dengan pertembangan perekonomian itu; djuga tentang bagian pariwisata dipertahankan:

Sebagaimana telah djalan jang termasuk seksi daerah Malang sudah agak baik dengan dilaspal; tetapi masuk perbatasan daerah Pasiriran - Lumadjang) masih belum se-

K.H. Samanhudi dirawat di Rumah Sakit

Pedjuang Islam dan nasional tua, KH Samanhudi sendiri SDI jang tinggal di Klaten, dan sekarang telah menatap umur 88 th. belakangan ini kesehatannya agak sering terganggu, dan kekuatannya berkurang.

Oleh dokter jang memeriksa, KH Samanhudi dianjurkan dirawat di rumah sakit sadja.

Anjuran ini diadukan beberapa kali, tetapi baru pada hari Senin tgl. 2 Djanuari jg. lalu beliau mulai dirawat di rumah sakit Tegalsjo dibawah pengawasan perawat dokter Agus Muljadi, (SU)

PANGGILAN KEPADA PARA ANGGOTA PANITIA PERMUSJAWARATAN

DJAKARTA. (PIA) - Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia mengundang para anggota Permusjawaratan untuk menghadiri rapat Panitia Permusjawaratan pada hari Senin tanggal 9 Djanuari 1956 djam 11.00 pagi bertempat di Gedung Dewan Perwakilan Rakyat, guna menetapkan atjara rapat DPR mulai tanggal 11 Djanuari 1956, demikian menurut pengumuman jang dikeluarkan pada hari Diumut oleh sekretaris diendial Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia, mr. Roel.

Pengedar lis... pa izin ditang... kap

Oleh polisi seksi VII... negara hari Kamis sore... ditangkap seorang laki2... mengaka bernama Tarjama... karena ia kedatangan... darkan lis derma dengan... dak se-izin DPKN.

Tarjama jang berasal... ri Klender itu mendatar... mah2 penduduk di buko... ngan membawa surat2... ngan dengan maksud... ta derma.

Ia ditangkap ketika... mengedarkan lis derma... bilangan Manggarai Dj... ta.

ini sudah mendiadi... Terutama dengan adanya... mandangan2 jg baik... nja:

GARUDA THEATER

DJI KRANGGAN 73, SURABAJA

Senen Djam: 18.45 dan 21.00
MINGGU MATINEE DJAM 10.00

Mulai malam ini dan berikuttinja mempersembahkan;

REHANA AJIT



KAMLESH KUMARI RAMSINGH SAPRU S.L. PURI.
Directed by NAJIM NAQVI Musi: HEMANT KUMAR
PAKAI TEKS BAHASA INDONESIA
Diedarkan oleh HARAPAN TRADING COMPANY.

DARMO

6.30 - 9.00
Minggu extra dj. 10 pagi
Telah lama berminggu-minggu ditunggu
Satu produksi India jang terbesar mesti pelu ditonton
ini Malam dan berikuttinja.



Produced and Directed by PREM NATH
Pakai teks bahasa Indonesia
Diedarkan oleh TENAGA KITA FILMS Ltd.
Mentjapai pada puntjaknja REVOLUSI petjah di
tengah2 masa.
Tak tahan ia hidup dalam penindasan jang sewenau...
matan Nusa Bangsa dan Negeranya

WILLSTECK KIDNEY PILLS



OBAT KERINDJAL JANG BERNA...
MA WILLSTECK KIDNEY PILLS
INI ADALAH SANGAT BERGUNA,
LAGI BERTAMBAH UNTUK MENJAGA
MIN LELAKI DAN WANITA PU...
NJA KESEHATAN, MENJANGKA...
KAN KECEMERAHAN, KEMBALI...
DAN NAPSU MAKAN, BERTAMBAH...
SERTA MENAMBAHKAN DARAH JANG...
BAIK BAGAI TUBUH MANUSIA.



SOLE AGENT

BAN SAN YOK PANG

KAPASAN 216-220 SURABAJA
BISA DIPAT BELI DI SEGALA RUMAH OBAT

- * WILLSTECK KIDNEY PILL,
- * MENGUATKAN BUAH PINGGANG
- * MENGUATKAN BADAN JANG SUDAH LEMAH.

ini PILL sepesial untuk sakit buah pinggang bekerja kurang semangat, badan lemah darahnya kurang, muka pucat dan badan kurus, makan kurang nafsu, kepala suka pusing-pusing, mata berkonang-konang gelap, kaki tangan lemas, badan kurang sehat bahkan tidak kuat sama sekali untuk mengahap pekerjaan jang berat maupun jang enteng, ini adalah karena dimasa ketjil (BAJI) kurang mendapat rawatan jang sempurna, semua penjakit kejemahan itu, karena buah pinggang kurang kuat, orang mendapat buah pinggang adalah sangat berbahaya bagi penghidupannya, lekas menaka: PILL ini terus menerus untuk membasmi penjakit-penjakit jang tersebut diatas.

WILLSTECK KIDNEY "PILL"

PASTI MENOLONG TUAN

Berita-berita Enteng Menghibur

Perusahaan² Film Indonesia setengah mati

Manja Persari masih kuat

Jakarta, 5 Januari — Djamiluddin Malik selaku ketua Producers Film Indone- sian dalam konferensi pers restoran Capri'ol kemarin mengemukakan bahwa dengan bantukannya film India yang beredar di Indonesia ser- diputarinya Cinemascope di- skop2 Indonesia, telah me- kubatkan bukan sedikit pe- usaha2 Film Indonesia jik- dan akan gelang tiskar.

Merupakan selanjutnya wa masuknya Cine-ma- s e yang baru pertama kali- di Indonesia, sangat men- dekan peredaran film In- esia yang memang sudah jalan Senja-Kemis.

LAWAT UJI PADA PM SUDAN

DJAJA, (PIA) — Berken- dengan hari kemerdekaan an maka Prof. AK Muzak selaku rektor universitas Indonesia di Jogjakar- elah mengirim kawat ida PM Ismail Al Ashari an menyampaikan utja selamat atas kemerdekaan- sudan dan berdirinya Re- ik Sudan dengan harap- dirannya Ismail mendapat- at yang selanjutnya di- e baru ini.

Jam djawabnya yang di- na hari Rabu jl perdana- teri Sudar Ismail Azhari- jatakan terima kask'nya da UII atas utjapan sel- dan menyampaikan bara- baik dimasa depan.

Adapun perusahaan2 film yang telah berakut mena- sikan film ialah itu A.S.A. Kenari, Gordon Arrow, Pah- wan Merdeka, Tenaga, Kita Jang setengah hidup disebut- nya ialah ada 2 perusahaan, dan tinggal satu2nya pengusa- ha jang masih hidup segar bu- gar. Dalam hal ini meskipun oleh Djamiluddin tidak dite- rangkan perusahaan mana jg masih hidup kuat, tetapi sudah dapat dipastikan ialah: „Persari“.

Oleh Djamiluddin Malik dikupas kesulitan pengusa- ha2 film jang mengatakan bahwa ia berhitung atas na- ma rekan, dan perusahaan2 la- innja, sehingga sekalipun da- lam sebagian jang diterang- kannja tidak termasuk Persa- ri, ia tetap menabeja mati2an.

Selain dari itu mengenai op- eta film2 India jang selama ini ada 30 buah dip2 tahun- nya, diminti supaya Pemerin- tah meninjau kembali, dan agar dapat diperketijl djam- lahnya.

Tentang keberhasilan pemu- taran film2 Indonesia ditos- kop2, diharapkanja hal ini mendapat perhatian oleh ka- rena sebagian besar bioskop- beum memenuhinya.

Mendjawab pertanyaan pe- kerjaan panitya sensor dite- rangkan bahwa jang sudan2 ini Panitya sensor lebih ke- ras menjensur film2 Indone- sia daripada film2 luar negri. Oleh panitya sensor dikara- kan supaya lebih lunak dan

rieel Panitya Sensor Film In- donesia menjensur film2 kita sendiri jang dalam bantuk- hal masih memerlukan kartu- an dari pihak pemerintih dan lain pihak, demikian Djamiluddin Malik —Mdk.

PANGERAN RAINER III BERTUNANGAN DENGAN GRACE KELLY

MONTE CARLO, (UP). Pa- ngeran Rainer, III dari Mana- ko pada hari Kemis telah me- ngumumkan pertunanganja dengan aktris Hollywood Gra- ce Kelly.

„Jang mulia pangeran Rai- ner dengan gembira mengu- mumkan pertunanganja de- ngan nona Grace Kelly anak perempuan dari tuan dan ny. John B. Kelly dari Philadel- phia“, demikian menurut pe- ngumuman dari kabinet pa- ngeran Monaco itu.

Pengumuman tentang per- tunangan pangeran Rainer dan Grace Kelly itu diumun- kan oleh direktur kabinet Rai- ner atas nama pangeran Rai- ner sendiri.

Anggur Mozambique untuk Presiden

DJAKARTA, (PIA) — Angsu- ta2 pengurus besar PSSI, Ma- ladi, Jumarsono dan mr. Ko- sasih hari Djum'at pagi telah bekundung ke istawa Merde- ka untuk menjarkan hadi- ah berupa beberapa botol anggur Portugis dari kereso- lasan Portugal-Afrika „Mo- zambique“ kepada presiden Soekarno.

MENJEGAH rambut menjadi putih, menolak penjakit2 jang mengganggu kesehatan. Kalau hilang satu tenaga itulah menjadik- kan rupa2 penjakit masih muda ram- butnja sudah putih of runtuh rambut, penjakit, pinggang, pikiran, bingung, lekas tjapai, kurang makan kurang tidur, lekas marah belum sampai tua tenaga sudah ku- rung, Radar Av- oricious Tablet bisa tolong pen- jakit2 jang tersebut diatas, larang wa- nita hamil makan ini obat.

HARGA satu pak Rp. 25.— Ongkos kirim tambah 15%.
Pusat pendjual BAN SING TONG, Djagalan 18, Surabaya.
oko RADJA BALI Kajutangan 85 Malang.
sa beli pada rumah2 obat diseluruh, Indonesia.
Terbikin oleh TABIS AMIRODIN
Muka Kusumojudan No. 95A SOLO.

RADAR AVORI CIOUS Tablets

OBAT KUAT DAN MENOLAK RAMBUT MENDJADI PUTIH



7JOBALAH MAKAN SATU PAK
Terbukti dlm 24 djam

Obat Kuat PILKITA
Tablet ad'ajib untuk menghindarkan tjepik- telah atau pegal linu, djadi segar tetap kuat dan sehat wal'afiat.
1 PAK 75 SEN.
PUSAT PENDJUAL
oko „ASTAGINA“
Djalan Bubutan 146
Surabaya.

THE LONE RANGER



— Aku sudah siap untuk dia,

Raja dari semua Obat Kuat ialah VIRANOL



VIRANOL EXTRA STRONG tanggun- g sembahkan segala ma'jam penjakit se- perit: buan pinggang djanting urat- urat otak (brain) lemah badan, itu pi- me tambah darah susum dan ma'nik. Ia- ik buat orang jg sekerdja di kantor. Ma- san penjakit: badan lekas tjapai. Ma- san tidak nantjur; sering marah2; ke- pala pusing, entjuk linu-linu muka pu- jet, kaki tangan dingin, sering semesta- mata kurang terang, penjakit pik- ran (setuwa), tidak bisa tidur (dalam- tidur sering takut) sakit pinggang, djanting berdebar2. Buat itu kita bikin PIL VIRANOL jang tanggun- g 100% berhasil.
HARGA SATU BOTOL Rp. 20.—

KASMIIR HAIR TONIC OIL

Rambut banjak dan Pandjang Sebagai satu Ketjantikan buat kaum Wanita Kasmiir Hair Tonic Oil bikin pandjang rambut, kuatkan urat2 rambut supra- djangan rontuk. Bikin tumbuh rambut djadi banjak dan tebal baik buat orang jang baru oak dari sakit panas, dan baik sekali buat Perempuan jang baru bersalin, baik buat orang jang susa- pusing kepala, Kasmiir Hair Tonic Oil bikin dingin sama kepala, basmiikan Tetombe dan bikin tambah hitam harap kaum- wanita selalu gunakan Kasmiir Hair To- nic Oil.
Harga 1 botol Rp. 20.—



KASMIIR POMADE SUPER QUALITY

Menghitamkan rambut putih ta- han rontuk dan kuatkan akar2 rambut. Gunakannya selamanya Kasmiir Pomade supra- rambut putih djadi hitam perlahan2 dan tidak merusakkan pakailan tidak luntur.
HARGA 1 BOTOL Rp. 30.—



Salap Tjantik Istimewa

panu kukul Djerawat dan koleso- Bikin hilangkan nitaman dimuka tar, Salap Tjantik muka dan bi- kin djantik muka, bikin kulit dan djuga supaya tidak kena penjakit dimuka.
HARGA 1 BOTOL Rp. 20.—
Kasmiir Face Cream Rp. 10.—
OBAT2 dapat dikirim sesudah menerima wang dengan Pos tam- bah.
Ongkos kirim 15%
Tabel MAWN, Tambjong 40, Telp. 4941 Bandung.



Djuga dapat dibeli disema- loka2 diseluruh Indonesia.
MUHAMMAD ASIN, Muka Alon2 Langga, Djember, AGEN 2: Toko Ogat Bad Seng Long, Djagalan 18, Surabaya, B. Pasar Lunojangan stan- 81-82, Surabaya, Indo- Gaze- Ondomonen 24, Surabaya, N.V. Le Kum 17e Dji. Kalimantan 6-8 Surabaya, Toko Obat Eng Bie, Dja. Soerogajar 26 Surabaya, Toko New Deut Lunojangan 30 Surabaya, Kusuma Store Kajutangan 85 Malang, Zindabaz Nusan- Nonongan 71 Solo

Mr. ARIEF FALAK ASTROLOGIE DARI BINTANG

Bisa kasih tahu hal jang sudah buwat maupun jang akan datang dan keadaan sekarang, pu- kadaan tjuta dan ken- dupan manusia.
Kalau Tuan2, Njonja2, dan Nona2 akan perlu oelen- datang pada saja, Insja-Allah saja bisa angkat satu oersatu. Memenuhi Tuan2 Njonja2 dan Nona2 punya maksud. Tuhan turunkan penjakit dan turunkan djuga obatja.
Dari itu sekalian sanak saudara perhatikan betul ulah Mr. ARIEF jang sudah masjuri di Indonesia dari dia punya kepintaran Mengobati Wasu dan Ambeien dar segala rupa penjakit tidak dipotong atau dibakar serta tanggun- goba- bati dalam 10 hari sampai waras.
Menunggu kedatangan Tuan2 dan Njonja2
Djam bitjara: Pagi 9-12.30 Sore 4-6.30 malam
Hotel „SARKIES“ Kamar No-47-
DJALAN EMBONG MALANG SURABAJA.
HARI MINGGU TIDAK-TERIMA TAMU

Oleh: Fran Stariker No. 191



— Biar gua bantur kepala
— Dengarkan sa' Kallan membawa bom waktu.

PENATARAN ANGKATAN LAUT SURABAJA

PENGUMUMAN

Pada tgl. 16 Djanuari 1956 djam 12.00 siang akan diadakan perhelangan penawaran pemasukan barang2 dengan setjara Umum Setempat, (Dalam Kota Besar Surabaya).

PERABOT RUMAH TANGGA

Sjarat - sjarat

- I. Penawar2 harus memiliki dari jang berwadjab:
 - a. keterangan tentang kemampuan (geschiktheid) untuk memasukkan barang2 tersebut.
 - b. keterangan mengenai pribadi (gegoedheid).
 - c. keterangan sesuai dengan fatisal 5 ayat 1 dan 2 Staatsblad 1933 No. 146.
- II. Penawar2 diminta datang selambat - lambatnja pada tgl. 12 Djanuari 1956 djam 12.00 siang di Kantor Bagian Bangunan Kapal dari Penataran Angkatan Laut untuk menerima gambar2 beserta sjarat2 dgn. harga Rp. 50,- (lupuh rupiah) tiap2 stel.
- III. Penawaran harus telah dimasukkan dalam bus tertutup jang terada diruangan Sekretaris Direktur Penataran Angkatan Laut dengan sampul tertutup dilak serta diberi tanda tulisan **Penawaran Mebel selambat-2nja** tel. 14 Djanuari 1956 djam 12.00 siang.

Jang melelang,

Direktur Penataran Angkatan Laut ttd.

R. MOERTAMADJI.
MAJOR

Kita baru terima Prisma KYKER, bakal doos komplet. Dan matjam-2 gagang KATJA-MATA model jang paling baru, Service dan priksa mata dengan tjuma-2 dan. Harga-harga bersaingan alamat jang sudah terkenal di seluruh **INDONESIA**.

DJUGA MENERIMA RECEP DARI MASIING2 DOKTER MATA.

BUKA PAGI :
Djam : 8 sampai 12.00
Sore Djam : 3 sampai 6.00
Hari Sabtu 8 sampai 1.00

Optical Shop Mark A. JUDAH

Djalan Kaliasin No. 58 Telp. S. 131.
SURABAJA.

- Untuk keperluan **TUAN/NONJA** kami sediakan:
- Radio2 segala merek jang terkenal
 - Mesin2 djahit de Luxe dan biasa dekast jang halus.
 - Sepeda2 biasa.
 - Alat2 buat bromfiets, mesin djahit, radio, kompor dll.

Toko "GADJAH MADA"

Djalan Baliweri 44 - Tlp. S. 703 - Surabaya.

Occultist "Prof. ALAHI"

SPEC. ANTHROLOG. OCCULTIST, Lebih 25 tahun berpraktek **INDOCHINA, MALAYA, NEW DELHI.** Menerangkan segala hal2 Penehidupan, Peruntungan, Pertinj-taan Keselamatan jang akan datang. Tanggung memuaskan djuga sedia obat untuk segala penjakit.
Djam bitjara: Pagi 8 - 1 Sore 4 - 1.

TIDAK MENERIMA SURAT MENJURAT.

HOTEL SIMPANG.
KAMAR No. 10 SURABAJA.

Obat kuat jang sudah terkenal diseluruh Indonesia !!!

PIL "KIOE PIAN TJONG" YAN WAN"

Istimewa untuk menjembuhkan laki-laki badan lemah, kaki ta ngan merasa dingin, mata gelap, kepala sering pusing, tak ber napsu makan, tulang pingang pegal muka putih keabangkitan plesiran, buah gendjeng lemah, orang tua jang sudah lama tak bisa dapat turunan dan sebagainya.

HARGA PER BOTOL TJUMA Rp. 9.-

Bisa dapat beli dimana-mana toko Tionghoa.

PUSAT PENJUAL DJAWA TIMUR.

Toko Obat "Eng Thay Ho" Kembang Djepun 136 Surabaya.
Terkenal oleh "Tong Yok Pong" Karang Tempel 14-Semarang.

PAKAILAH selalu tai merk



OBAT jang sangat MANDJUR untuk :
* PANAS-DINGIN
* SAKIT-KEPALA
* SAKIT-TULANG
Dapat beli disemua toko2

N.V. Handel Mij. v/h,
WILLEM M. ITALLIE
Pecjinan Kulon 88 - Soedja



TERNJATA MENGUNTINGKAN
Bila beli **ROK2, MANTEL WANITA, DJAKET, KEMEDJA, MANTEL MANDI (BEDMANTEL), BLOUSE, HOUSCOATS** dan lain2 di: **Pasar Tundjangan 81 - 82 (Muka Oranje Hotel) Telpun S. 4207 - Surabaya**

OBAT SEPESIAL RIJAT GATAI2

SA TJHUNG FUN (Obat gatal)

Barang siapa jang mendapat sakit-gatel dimakan kutu- air, dan diselangkangan paha pada gatal atau penjakit kurap di segala tempat anak anak gudikan tempat anak. Harus pakai ini puder pertama tjutji dengan air sampai bersih, sesudahnja taburkan ini pudur 1-2 hari tentu hilang gatelnja, dan dapat sembuh kembali.

Agent. Pendjual

Eng Thay Ho

KEMBANG DJEPUNG NO 136 SURABAJA

UNTUK KEPERLUAN2:

- * Eau de Cologne
- * Parfume
- * Brillantine
- * Tabaksaus
- * Pomade
- * Essence Stroop
- * Bedak wangi dll

TOKO MINJAK WANGI

"CONTACT"

Ain2 Kulon 3A - Telp 859. Malang

DI DJUAL :

Brandkas2 rupa2 uk. & merk besar dan tebal dengan harga narga pantas. **HANDDOEK Rp. 17.-** tiap2 lembar. Pipa Meube (Staabus) uk. 7/8, 1, dan 1 1/4 inch dengan narga pantas.

Djalan Borneo 1 (Gubens) Telp. S. 574. SURABAJA

18.30



HARI INI: **MINGGU DJAM 10 PAGI**
„UNIVERSAL REPEAT-RUN FILM FESTIVAL“
Film Ketiga



Suatu benda adajib datang dari Dunia lain.....!?! (13 th)
FILM FANTASY TERBESAR PENUH DINAMIS!
Mulai besok pagi: **SO THIS IS PARIS.**



Ke I 6.45 - Ke II 8.15
MINGGU MATINEE
DJAM 10.00
INI MALAM dan berikutnya.

Film : CHOR BAZAR

Dengan pemain2 Sumitradewi - Shammi - Kapoor - Chitra D. Kedjadian satu pentjurian Mutiara didalam Istana, Banji perkelaian. Dan tari2an jang indah. Siapah pentjurinj Lelaki..... Prempuankah? Baik para penonton saksikan sadja dilajar putih

"Golden Gate" 6.30 - 9.00
DIALAN DJAKARTA 22 - SURABAJA MINGGU EXT
Malam Ini Film FESTIVAL UNIVERSAL. djam 10 pagi
BERTATAWARNA: dan istimewa pula dalam tjeritera, d Bintang2nja jang terpilih, dalam.



Saksikanlah para penggemar Lajar Perak pasti mendapat sepuasan JANG LUAR BIASA.



18.45 - 21.00

Malam Nanti Sore
Film Istimewa.

"KOMIDI KUDA"